

Pferdepension



www.LIRW.de



Pferdepension auf dem Hof Ostrup / Hölper

Auf unserem Familienbetrieb betreiben wir im Nebenerwerb eine Pferdepension und Schweinemast. Der Schwerpunkt unserer täglichen Arbeit ist die Pferdepension.

In unseren Stallungen bzw. Pferdeboxen können wir bis zu 40 Pferden eine Unterkunft bieten. Die Pferde werden jeden Morgen und jeden Abend von uns versorgt. Wir füttern die Pferde mit Heu oder mit Grassilage (Heulage) und Pferdekraftfutter.

Nachdem die Pferde ihre Portionen am Morgen aufgefressen haben, bringen wir sie gegen 9.30 Uhr nach draußen. In den Herbst- und Wintermonaten verbringen die Pferde den Tag auf den Auslaufpaddocks.

In den Frühjahr- und Sommermonaten laufen die Pferde auf unseren Weiden, welche an den Hof angrenzen. Im Laufe des Tages werden alle Boxen gemistet, und neu mit Stroh oder mit Hobelspänen eingestreut. Einige Gäste unseres Betriebes übernehmen das Ausmisten und Einstreuen der

Boxen selber, und einige Gäste lassen die Boxen von uns machen. Abends werden die Pferde alle wieder in ihre saubere Box geführt und erhalten ihre Abendration.

Um die Pferde das ganze Jahr über zu versorgen, müssen wir folgende Mengen in den Sommermonaten während der Ernte einfahren: 500 große Rundballen Stroh fahren wir im Sommer von den umliegenden Getreidefeldern ein. Ein Rundballen wiegt ca. 250 kg. Das entspricht einer Gesamtmenge an Stroh von ca. 125.000 kg/Jahr. Somit benötigt ein Pferd am Tag ca. 8 - 10 kg Stroh. Der anfallende Pferdemist wird alle 2 Wochen von einem Unternehmen abtransportiert. Der Pferdemist wird zur Produktion von Champignons (Pilze) verwendet. Raufutter, das heißt Heu oder Grassilage, ernten wir auf unseren Weiden. Da die eigenen Mengen nicht ganz ausreichen, liefern uns Betriebe aus der Umgebung Heu oder Grassilage. Ca. 300 Großballen fressen unsere Pferde im Jahr. Ein

Großballen Heu wiegt ca. 300 kg. Dies entspricht einer Menge von ungefähr 100.000 kg Heu / Grassilage pro Jahr.

Ein Pferd benötigt je nach seiner Körpergröße und Körpergewicht 7 - 10 kg Heu am Tag.

Zusätzlich erhalten die Pferde je nach Körpergewicht 2 - 3 kg Kraftfutter am Tag.

Die 20 x 40 Meter große Reithalle bietet Platz zum Reiten. Auf dem 20 x 40 Meter großen Außenreitplatz kann bei schönem Wetter ebenfalls geritten werden.

In unserer Führlanlage mit 18 Meter Radius und Platz für 4 Pferde können die Pferde ihre Kondition verbessern.

Sehr wichtig ist es uns, dass es den Pferden auf unserem Hof gut geht. Wenn es den Pferden gut geht, geht's den Besitzern der Pferde auch gut.

